

El festival de cortos 'La Rana Film Fest' busca el cartel más creativo

Por tercer año consecutivo, la Facultad de Ciencias Sociales organiza este junio el Festival Internacional Universitario de Cortometrajes, 'La Rana Film Fest'. Así, desde la organización de los alumnos y profesores de Comunicación Audiovisual, el festival busca cartel promocional entre todos aquellos artistas profesionales o aficionados, nacionales o internacionales, que deseen participar, siempre que residan en España. Los aspirantes podrán enviar su cartel a laranafilmfest@gmail.com hasta el próximo 24 de abril.